

Freundschaftstreffen Davos-Heidiland

Traditionsgemäss sind die Gäste aus Bad Ragaz zu Besuch im Golf Club Davos zum alljährlichen Freundschaftstreffen. Da immer wieder dieselben Namen auf der Startliste stehen, freuen sich die Teilnehmer bereits im Vorfeld, wenn sie bekannte Mitspieler/-innen der vergangenen Jahre im selben Flight wiederfinden. Das Turnier ist im wahrsten Sinne ein Treffen unter Freunden, die sich freuen, sich zwei Mal im Jahr miteinander zu messen.

Freundschaftstreffen hin oder her, gewinnen wollen die meisten Turnierteilnehmer/-innen trotzdem, egal ob Davoser oder Heidiländer, denn die Ehre spielt bei den (meisten) Golfern immer mit. 17 Flights à 3 Personen gingen bei prächtigem Golfwetter und angenehm warmen Temperaturen an den Start, sprich 51 Teilnehmer/-innen kämpften um den Sieg. Gespielt wurde im Modus Einzel Stableford, aufgeteilt in drei Preiskategorien. Die Bruttowertung der Damen gewann dank 17 erspielten Bruttopunkten **Sonja Müller** vom GC Davos. Die Heidiländer konnten ebenfalls einen Bruttopreis mit nach Bad Ragaz nehmen, Sieger bei den Herren wurde **Markus Kuriger** mit tollen 27 Punkten. Der Nettosieg bleibt in Davos, **Hans Bolt** durfte sich über den ersten Platz, dank 37 Nettopunkten, freuen. Der zweite Platz in der Nettowertung geht in den Kanton St. Gallen, dank 36 Punkten von Günter Schober. Auf den «Bronzerang» und somit 3. Platz spielte sich **Hugo Widmer**, Golf Club Davos, mit ebenfalls 36 Punkten. Die beiden Spezialwertungen Nearest to the Pin wurden ebenfalls freundschaftlich aufgeteilt, 1x an **Claudia Escher** aus Davos und 1x an **Rolando Henrich** aus Bad Ragaz.

Auch wenn drei von fünf Spieler und Spielerinnen auf dem Podest aus Davos stammen, zeigte ein Blick auf die inoffizielle Teamwertung der besten 20 Teilnehmer/-innen pro Golf Club, dass die Gäste aus dem Heidiland besser spielten und in der Gesamtwertung vor den Davosern rangierten.

Dass es freundschaftlich zu und her ging, könnte auch ein Grund für die eher langen Rundenzeiten gewesen sein, vielleicht wurde ein bisschen mehr als gewöhnlich auf der Runde geplaudert.

Geplaudert wurde auch nach den 18 Loch beim Abendessen, inklusive Preisverteilung. Andrea Mark, Captain Golf Club Davos und Corina Studer, Managerin Golf Club Heidiland, führten gemeinsam durch die Preisverteilung und beide, sowie das restliche Teilnehmerfeld, freut sich bereits auf Ende September, wenn das Bündnerland auswärts spielt.

Auszug aus der Rangliste:

Brutto Damen: 1. Sonja Müller, 17.

Brutto Herren: 1. Markus Kuriger 27.

Netto: 1. Hans Bolt 37; 2. Günter Schober 36; 3. Hugo Widmer 36.



Der Vize-Präsident des GC Davos, Dani Brupbacher, beim Abschlag 12.



Brutto-Siegerin Sonja Müller bei Tee 12.



Strahlende Gesichter beim obligaten Gruppenbild des Freundschaftstreffens zwischen Davos und Heidiland.